ARIS QUARTETT

Anna Katharina Wildermuth | Violine
Noémi Zipperling | Violine
Caspar Vinzens | Viola
Lukas Sieber | Violoncello

2009 in Frankfurt am Main gegründet, spielt das Aris Quartett, zu dessen wichtigsten Mentoren Günter Pichler (Alban Berg Quartett) zählt, bis heute in unveränderter Besetzung. Der Erfolg des Ensembles kommt nicht von ungefähr: Mit zahlreichen ersten Preisen bei renommierten Wettbewerben gelingt dem Aris Quartett schnell der internationale Durchbruch. Die Musiker sind zudem als "ECHO Rising Stars" der European Concert Hall Organisation ausgezeichnet, zählen zu den "New Generation Artists" der BBC und erspielen sich beim Internationalen Musikwettbewerb der ARD in München gleich fünf Preise.

Mit seiner unverwechselbaren Klangsprache gehört es längst zur Top-Riege der Kammermusik. Nach seinem ersten Gastspiel 2014 im Jungen Podium der Seligenstädter Klosterkonzerte verzeichnet es eine weitere steile, internationale Karriere. Häufig ist das Aris Quartett auch gefragter Partner von Solisten, darunter Christiane Karg, Daniel Müller-Schott, Eckart Runge, Kit Armstrong, William Youn , Nils Mönkemeyer und wie 2019 in Seligenstadt dem Klarinettisten Thorsten Johanns

Zu den Auftrittsorten der Musiker zählen Säle wie die Londoner Wigmore Hall, die Elbphilharmonie Hamburg, die Philharmonie de Paris oder das Konzerthaus Wien. Neben regelmäßigen Auftritten in Radio und TV hat das Aris Quartett mittlerweile schon sechs von der Fachpresse vielbeachtete CD-Produktionen vorgelegt.



(Foto Simona Bednarek)